

## LéonWood® verlängert seine Mitgliedschaft in der „International Log Builders‘ Association“

Der Blockhaus-Spezialist LéonWood® bleibt der „International Log Builders‘ Association“ als Mitglied erhalten. Der 1974 gegründete Verband ist eine weltweit agierende Organisation zur Förderung der Kunst des handgefertigten Blockhausbau. Die Gemeinschaft hat sich der Forschung und Entwicklung des Handwerks rund um den Rundholzstambau verschrieben und setzt sich aktiv für die Einhaltung von hohen Standards sowie der Verbesserung von Techniken ein. Er veröffentlicht und vertreibt Bildungsmaterialien über den Blockhausbau. Darüber hinaus bietet der Verband Bildungsprogramme und Stipendien an.

Mehr über die „International Log Builders‘ Association“ finden Sie auf [www.logassociation.org](http://www.logassociation.org).



### Vorschau:



Markenbotschafter  
Jens Weißflog

LéonWood® wird von 28. September bis 02. Oktober 2015 an der Jahrestagung der „International Log Builders‘ Association“ im kanadischen Montebello (Quebec) teilnehmen. An der jährlichen Konferenz nehmen neben den Verbandsmitgliedern auch alle Industrielieferanten und Sponsoren teil. Die Firma LéonWood® wird voraussichtlich durch ihren Markenbotschafter und erfolgreichsten Skispringer aller Zeiten Jens Weißflog sowie den Herausgeber der BLOCKhome Rainer Müller begleitet. Die Konferenz findet in diesem Jahr bereits zum 42. Mal statt.



BLOCKhome-Herausgeber Rainer Müller  
mit LéonWood-Geschäftsführer Dieter  
Schenkling